

¿DE QUE SE TRATA EL PROYECTO?

El proyecto "Mi experiencia podría cambiar tu destino" tiene dos principales ejes de acción; por una parte el apoyo en el proceso de tratamiento de consumo de drogas de los jóvenes insertos en el sistema privativo de libertad (CIP-CRC Copiapó) a través de la edición de un libro por medio de clases de terapia narrativa y arte terapia en dibujo que pretenden recopilar material en el que de manera terapéutica dan a conocer sus experiencias personales respecto de esta temática, permitiendo así aportar a otros pares sus propios aprendizajes. Y por otra parte el eje de prevención del consumo de alcohol y drogas y a su vez de conductas delictivas en jóvenes menores de edad en establecimientos educacionales de la ciudad de Copiapó a través de la difusión de este texto así como también de información respecto de la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente 20.084 y su vinculación con el consumo de Alcohol y drogas.

¿QUÉ ES LA LEY DE RESPONSABILIDAD PENAL ADOLESCENTE 20.084?

A partir del 8 de junio de 2007 se establece la Ley 20.084, Ley de Responsabilidad Penal Adolescente, que entrega un sistema especial de justicia penal para los jóvenes mayores de 14 y menores de 18 años, es decir, con esta nueva Ley se establece que toda persona entre 14 y 17 años será imputable penalmente, y pueden ser sujetos de responsabilidad penal.



Proyecto financiado por el Concurso FNDR Glosa 02, 2.1.- Ley N° 21.053 Año 2018 del Gobierno Regional de Atacama



Este sistema jurídico especializado en adolescentes, se diseñó porque los considera personas en desarrollo. La Ley desde esta perspectiva garantiza que se apliquen todas normas del debido proceso, además de establecer que todos los actores que intervengan en causas de adolescentes estén capacitados en estas materias y en las características propias de la etapa de la adolescencia y del sistema de sanciones establecidos por la ley. Desde esta perspectiva y con intención de promover la inserción social de los jóvenes insertos en el sistema privativo de libertad, es que se cuenta de manera permanente al interior de CIP- CRC Copiapó, dispositivo de Servicio Nacional de Prevención y Rehabilitación de Drogas y Alcohol, [SENDA] quienes apoyan el tratamiento de consumo de drogas de los jóvenes que manifiesten de manera voluntaria o por orden judicial tratamiento en esta área.

56

¿QUIENES SOMOS?

CLUB DEPORTIVO, RECREATIVO Y CULTURAL "REINSERTÁNDONOS EN LA LIBRE SOCIEDAD", NACE DESDE LA NECESIDAD DE PROPICIAR Y PROMOVER ESPACIOS QUE FAVOREZCAN LA REINSERCIÓN SOCIAL DE JÓVENES INFRACTORES DE LEY PERTENECIENTES A CENTRO DE INTERNACIÓN PROVISORIA Y CENTRO DE RÉGIMEN CERRADO COPIAPÓ (CIP-CRC). PARA ELLO SE PROPONEN ENTONCES LÍNEAS DE ACCIÓN QUE PRETENDEN APORTAR TANTO DESDE EL ÁMBITO DEPORTIVO, COMO RECREATIVO Y CULTURAL, EN SU PROCESO AL INTERIOR DEL CENTRO, POR MEDIO PRINCIPALMENTE DE ACTIVIDADES Y PROYECTOS QUE LOS VINCULEN AL MEDIO LIBRE, PROMOVRIENDO ASÍ UNA PARTICIPACION ACTIVA EN ELLA.

CONTACTANOS

9-66667997

AV. LAS DELICIAS #1573 PAIPOTE

CLUBREINSERTANDONOS@GMAIL.COM

MI EXPERIENCIA PODRÍA CAMBIAR TU DESTINO

CLUB DEPORTIVO,
RECREATIVO Y
CULTURAL
"REINSERTÁNDONOS
EN LA LIBRE
SOCIEDAD"



Proyecto financiado por el
Concurso FNDR Glosa 02,
2.1.- Ley N° 21.053 Año 2018
del Gobierno Regional de
Atacama

